



FÉDÉRATION FRANÇAISE  
DE CYCLOTOURISME

## La LETTRE de l'ATSCAF Cyclotourisme n°911

20 Avril 2021



**ATSCAF Cyclotourisme**  
**Club FFCT n° 07061**

*Association Touristique Sportive et Culturelle des Administrations Financières.*  
Courriel [cyclo.atscaf69@gmail.com](mailto:cyclo.atscaf69@gmail.com) Site <https://atscaf69.sportsregions.fr/>

# JEAN PIERRE CELLIER



C'est à l'âge de 61 ans que Jean-Pierre Cellier vient de nous quitter, emporté par la maladie. Ce grand sportif était connu pour ses exploits en cyclisme. Il a accumulé les performances au fil des années, se plaçant ainsi parmi les champions de ce sport. Il était spécialisé dans les grandes distances en endurance. Parmi ses plus grandes performances, il a participé six fois au Paris-Brest-Paris, soit 1 260 km sans s'arrêter. Il a également participé aux raids internationaux comme le Londres-Edimbourg-Londres, la Trirhena (1 000 km). Chaque année, il accomplissait 36 000 km à vélo, soit environ cent kilomètres par jour. Son entraînement tout à fait empirique lui permettait de tutoyer les performances des meilleurs.

*Association Touristique Sportive et Culturelle des Administrations Financières.*  
Courriel [cyclo.atscaf69@gmail.com](mailto:cyclo.atscaf69@gmail.com) Site <https://atscaf69.sportsregions.fr/>

# JEAN PIERRE CELLIER



Régulièrement récompensé lors de la remise des médailles de la ville, il avait consacré tout son temps libre au vélo. Mais ce célibataire était également connu pour son dévouement et sa gentillesse. Il travaillait à la clinique de Vaugneray, toujours prêt à rendre service. Après une enfance à Pollionnay, il s'était au départ perfectionné en horticulture et aidait ainsi à l'entretien des espaces verts de la clinique.

Au niveau du sport, ce fut d'abord le foot qui l'avait conquis avant d'avoir un coup de foudre inconditionnel pour le vélo. Il avait rejoint le Patronage laïque de Craponne (PLC) il y a une dizaine d'années après avoir fait partie de l'ASPTT Lyon, puis le Cyclo Team de Tassin et le CT caladois de Villefranche.

Au PLC, « nous garderons toujours l'image d'une personne souriante et dévouée, un bénévole toujours présent et prêt à rendre service sur les organisations sportives », déclare Daniel Porcheret, responsable de la section cyclo.

La cérémonie aura lieu en l'église de Pollionnay mardi 20 avril à 15 h 30, suivie de l'inhumation au cimetière de Pollionnay.

*Association Touristique Sportive et Culturelle des Administrations Financières.*  
Courriel [cyclo.atscaf69@gmail.com](mailto:cyclo.atscaf69@gmail.com) Site <https://atscaf69.sportsregions.fr/>

# L'ARDECHOISE

Annulation de l'Ardéchoise 2021



Amis cyclistes, amis bénévoles, vous tous amis de l'Ardéchoise,  
Réuni vendredi soir en visio-conférence, le Comité Directeur a décidé, à une large majorité,  
d'annuler l'édition 2021 de l'Ardéchoise.

La déception est grande pour vous comme pour nous, mais notre responsabilité d'organiseurs nous impose de prendre cette douloureuse décision, pour la 2ème année consécutive.

A 2 mois de l'événement, nous constatons que l'amélioration de la situation sanitaire n'est pas au rendez-vous espéré et que les incertitudes sont encore trop importantes.

Malgré tous nos efforts et toutes nos espérances, nous n'aurions pas été capables de vous offrir ce qui fait la saveur de l'Ardéchoise et que vous appréciez tous : les animations dans les villages décorés, les rencontres avec les bénévoles qui vous ont préparé des ravitaillements maison et les sourires des habitants postés au bord des routes.

Sachez que notre motivation reste intacte et que l'équipe d'organisation fera tout pour que l'édition 2022 soit celle de nos retrouvailles.

Nous vous donnons donc rendez-vous pour la 30ème, au cœur des magnifiques paysages ardéchois.  
Nous comptons sur vous ! »

**Le Comité Directeur de l'Ardéchoise**

*Association Touristique Sportive et Culturelle des Administrations Financières.*  
Courriel [cyclo.atscaf69@gmail.com](mailto:cyclo.atscaf69@gmail.com) Site <https://atscaf69.sportsregions.fr/>

# VOIES VERTES



Faciliter la mobilité quotidienne et l'itinérance à vélo, tel est l'objectif du futur encorbellement sur la Saône, ouvrage d'art de 430 mètres, offrant une promenade pour les piétons et les cyclistes entre la passerelle et le pont routier de Trévoux.

Chemin de halage, route départementale, zone de loisirs..., de tous temps les bords de Saône à Trévoux ont été prisés par les riverains.

L'aménagement des rives s'adapte à l'évolution des modes de transport et doit répondre aujourd'hui à une exigence de continuité pour le développement des modes doux.



*Association Touristique Sportive et Culturelle des Administrations Financières.*  
Courriel [cyclo.atscaf69@gmail.com](mailto:cyclo.atscaf69@gmail.com) Site <https://atscaf69.sportsregions.fr/>

# L'AGENDA



**En raison des conditions sanitaires actuelles et  
des restrictions de déplacement,  
les sorties club sont annulées jusqu'à nouvel ordre.**

*Association Touristique Sportive et Culturelle des Administrations Financières.*  
Courriel [cyclo.atscaf69@gmail.com](mailto:cyclo.atscaf69@gmail.com) Site <https://atscaf69.sportsregions.fr/>